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１ 発言概要 

（１）国土交通省  
  ・第３滑走路の整備をはじめとする成田空港の更なる機能強化が 

必要と考えている。 
  ・機能強化を実現するためには様々な課題があるため、まず、四者

協議会において、県、市町及びＮＡＡとともに課題を整理し、  
具体化に向けた検討に取り組む必要がある。 

・このため、ＮＡＡにおいては、機能強化の具体化に向けて必要な
調査を実施してほしい。 

  ・県、市町におかれては、成田空港の更なる機能強化の必要性に  
ついて認識を共有した上で、全面的な協力をお願いしたい。 

（２）千葉県 
  ・国及びＮＡＡに出来る限り協力していく。 

・地域住民の理解と協力を得るため、騒音地域の抱える課題につい
て、これまで以上に誠実かつ真摯に対応してもらいたい。 

（３）空港周辺９市町 
  ・騒音対策等の一層の充実が必要であるが、周辺市町として成田  

空港の機能強化の検討に協力していく。 
  ・現在、空港圏自治体連絡協議会において検討している地域振興に

ついて、関係者の協力をお願いしたい。 

（４）ＮＡＡ  
  ・機能強化に関する検討開始について感謝申し上げる。 
  ・ＮＡＡとしても機能強化は必要であると認識しており、本日の 

国からの指示を踏まえ、今後必要な調査を進めていきたい。 
  ・引き続き、地域と空港の共生共栄を目指し、努力していきたい。 
 
２ 確認事項 

国土交通省、成田空港周辺９市町、ＮＡＡ及び千葉県は、次のとおり
確認した。 

・四者協議会の場においては、まず、実現のための課題を整理し、  
具体化に向けた検討を進める。 

・騒音下に暮らす地域住民の環境共生策に十分配慮するため、丁寧な
説明を行い地域の理解と協力を得ながら検討を進めていく。 

・成田空港の機能強化が空港周辺地域の発展につながるよう地域振興
についても別の場でしっかり検討していく。 

成田空港に関する四者協議会結果について（概要） 

 国土交通省、千葉県、空港周辺９市町及び成田国際空港株式会社（ＮＡＡ）

の四者は、本日、四者協議会を開催し以下のとおり確認しました。 


